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「平成２５年度第３回徳島市地域公共交通会議」

会議録（要約）

平成２６年３月２５日（火）

午後２時～２時４５分

                          徳島市役所 ８階 庁議室

１ 開  会

２ 会長あいさつ

（鈴江第二副市長）

３ 委員交代について

  １名の委員が交代したため、新しい委員を紹介

４ 協議事項

  協議事項については、設置要綱第６条に基づき会長が議長となり、議事進行を執り行

う。

（会  長）

それでは、事務局に替わりまして、議事の進行をさせていただきます。

はじめに、協議事項（１）の徳島市交通局運営路線の再編計画について、交通局から

説明してください。

（交 通 局）

  徳島市交通局運営路線の再編計画の説明

（会  長）

  ただいま説明のありました再編計画につきまして、ご質問等はございませんか？

（委  員）

福祉路線について民間委託してきており、今後は企業路線についても民間委託してい

くということだが、民間委託していくと、最終的に交通局の存在価値がなくなると思う。

今後、交通局はどうなるのか？

（事 務 局）

平成２６年度から４年間の「徳島市行財政力強化プラン」の中で、交通局については、
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市民の足の確保に配慮しつつ、縮小していくものと定めており、市内中心部を走る企業

路線についても、福祉路線に引き続き市長部局に移行し民間委託をしていくことが必要

となってきました。市にとって一番重要なことは、市民の足をいかに守っていくか、と

いうことであり、今後、企業路線の民間委託の手法やスケジュールなどについてご議論

いただきたいと考えております。退職者不補充で人員が減少する交通局の今後について

も、様々な選択肢の中から市としての考えや方向性をできるかぎり早期にお示しし、併

せて、ご意見を伺いたいと考えておりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

（委  員）

交通局としては、移行していき、最終的に議論してどうしていくかを決めるという理

解でよいか？

（事 務 局）

はい、そうです。

（委  員）

資料の２ページ（４）で、収入 Aが平成２４年度から平成２５年度にかけて減少して

いるのはなぜなのか？また、支出 B が平成２３年度から平成２４年度にかけて減少して

いるが、なぜ削減されたのか？

（交 通 局）

支出 B は職員の退職により減少し、収入 Aは福祉路線の移行により減少しています。

（委  員）

５ページ（５）の収支予測で収入と支出が減っているのはなぜか？

（交 通 局）

収入の減少は職員数の減少に対応した路線を移行するためです。支出の減少は職員数

が減少するためです。

（会  長）

他にご意見等もないようですので、企業路線の再編計画につきましては、このような

形で進めさせていただくといくことでよろしいでしょうか？

（会  場）

  異議なし。

（会  長）

ありがとうございました。

それでは、企業路線の再編を今後進めていくにあたりまして、必要な手続きがござい
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ます。まず、これまでの路線再編につきましては、平成２２年に本市が策定しました「

徳島市地域公共交通総合連携計画」における実施事業としまして、郊外の大幅な赤字路

線を市長部局へ移行し、民間委託等により運営する徳島市営バス路線再編事業に基づき

行ってまいりました。今回の企業路線の再編を進めていくうえで、この連携計画の一部

修正が必要となってきます。連携計画は、平成２１年に設置した徳島市地域公共交通協

議会での協議を経て策定しておりますことから、本来であれば、協議会で修正を行う必

要がありますが、協議会の委員は、この会議の委員と全て重複していることや、本市の

交通に関する協議は全てこの会議で行っていることから、今後、この会議での協議を経

て連携計画を修正したいと思いますが、よろしいでしょうか？

（会  場）

  異議なし。

（会  長）

ありがとうございました。

それでは、協議事項（２）になりますが、連携計画の修正等については、今後の進め

方も含めまして、事務局から説明してください。

（事 務 局）

徳島市地域公共交通総合連携計画の一部修正等の説明

（会  長）

ただいま事務局から説明のありました連携計画の一部修正等につきまして、ご質問ご

意見等はございませんか？

（委  員）

平成２６年中に企業路線の移行を検討し、平成２７年から実施するという理解でよい

か。

（事 務 局）

はい、そうです。

（会  長）

他にご意見等もないようですので、ご提案させていただきました連携計画の修正や分

科会の設置、今後のスケジュールについて、これで進めさせていただいてよろしいでし

ょうか。

（会  場）

  異議なし。
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（会  長）

ありがとうございました。

なお、分科会の委員の皆さまには、お忙しい中、短期間でのご審議をお願いすること

となりますが、ご協力をよろしくお願い申しあげます。

本日の議事につきましては以上でございますが、その他ご意見、ご質問等がございま

したらご発言をお願いします。

（会  長）

  ご意見等もございませんので、事務局に進行をお返しします。委員の皆さまには、議

事の円滑な進行にご協力いただきありがとうございました。今後ともよろしくお願い申

しあげます。

５ 閉  会

   


